
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 関一憲会長 
12月４日に千倉ロータリークラブの４５周年式典 
に多くの会員の皆様と参加してきました。 
千倉ロータリークラブらしい執念事業でした。 
人数も少なく、ご高齢の方が多く人手が足らない中、 
一人二役、三役と活躍されていました。人生の大先輩が、謙虚に裏方に徹

し、お客様におもてなしをしながら、努力されている姿は、とてもすばら

しいと私は感じました。 
本日は「失敗は成功のもと」というテーマでお話をいたします。私個人の

考え方ですが、失敗は失敗であり、成功は成功だと思います。しかし、な

がら文字の間に「成長」という言葉を入れると理解できます。「失敗は成

長のもと」そして、「成長は成功のもと」このように解釈することにより、

失敗体験は人間を成長させる糧となり、成長するからこそ人は成功に近づ

いていくのだと思います。あのエイブラハム・リンカーンでさえ、人生を

振り返ると失敗体験や挫折だらけでした。目の前の現象をどう解釈するか

により、失敗は成功のための大きな要因になるのではないでしょうか。 
 
幹事報告 中村満幹事 
① 鋸南ロータリークラブから訃報が届いています。 

この件について全会員に FAX 済です。勝浦ロータリー 

クラブからは弔電を出しました。合掌 

②１２月３日の理事会にて藤平会員の退会が承認されました 

 

ニコニコ BOX 親睦委員会（中村昇委員長） 
本人誕生日 水野敬泰 君  

77 歳になります。今のうちにＲＣ活動を頑張ろうと 

思っています。今日は職業奉仕で漆原さんの所で予定 

している料理教室の件で興津小学校に打合せに行ってきます。初めての試

みですので、楽しみながらがんばります。 

 

本人誕生日 中村満 君  

60 歳になります。孫が 4人になります。年金も 60 歳 

からもらって、10 年後には世界旅行しようと思います。 

 

配偶者誕生日 君塚七郎 君 

今日が家内の誕生日です。先日三泊で東北に行って 

きました。そのせいか家内はとても機嫌よくしています。 
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■12 月 10 日（金）のプログラム 
・ 年次総会 

 
■本日（12／10）のプログラム 
・12／17（金）ゲスト卓話 

水中考古学者 井上たかひこ氏 

「勝浦沖に眠る ハーマン号調査」 

 

■今後の例会プログラム 

12／24（金）夜間家族例会および 

        新入会員歓迎会 

勝浦ホテル三日月 18:30～ 

 

12／31（金）休会 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

結婚記念日 渡辺 保 君 

20 年になります。家内も何も言わない 

ので、お互いどうなっているのかな？ 

と思いますが．．年が明けたら考えます。 

 

結婚記念日 鈴木 亨 君 

54 回目になります。60回目のダイヤ 

モンド婚を目指してがんばりたいと 

思います。 

 

自主申告 関 正巳 君 

来年 1 年、会長職を務めるには体力が必要！と家内と

一緒にプール通いを始めました。 

 

自主申告 釜田英之 君 

ハンカチ王子の入団式がありまし 

た。ハンカチ王子も２桁の勝利が 

できる良い選手になれるように願っています。 

 

自主申告 中村 昇 君 

地区のゴルフコンペが先週開催され 

とても気持ちよく楽しく参加して 

きました。牧野君が準優勝でした。 

 

自主申告 村石愛二 君 

いすみ鉄道が漸く鎮座いたしました。私が推薦した関

正巳君が会長になることを嬉しく思います。 

 

自主申告 君塚七郎 君 

今年 5月に全国新酒艦評会で金賞 

をいただきましたが、この秋の東京 

国税局の艦評会では、吟醸と純米の両方で『優等』を

いただきました。1 都 3 県のうち、両方の部で優等を

いただけたのは３社だけでした。今年もいいお酒がで

きるようにがんばります。 

 

自主申告 鈴木覺三郎 君 

明日、鴨川で明大マンドリン部の 

演奏会がありまして、明大ＯＢと 

して応援しに行ってまいります。 

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  
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【 年次総会 】 
１）関会長から総会を開催するにあたり挨拶があった。 

２）漆原出席副委員長より会員数の確認及び本会の成立

が報告された。 

３）関会長が議長に選出され、議事に入った。 

４）渡辺幸男指名委員長より、2011-12年度理事および

役員候補者を指名し、総会において承認された。（下記） 

５）関正巳会長エレクトより、2011-12年度地区委員と

して関一憲君が推薦され、総会において承認された。 

６）釜田英之2011-12年度第５分区ガバナー補佐より、 

第5分区役員 幹事として池田哲夫君、ＩＭ実行委員長 

として千葉正徳君、第5分区会計として田中智君に決定

した旨の報告があった。 

【 理  事 】  

会    長 関正巳   

会長エレクト 古川範男 

副 会  長 中村 昇 

水野敬泰・高梨薫敏・牧野利美・関 正夫 

【 役  員 】 

会 長 関正巳 ／ 会長エレクト 古川範男 

副会長 中村昇 ／ 幹 事 漆原摂子 

会 計 田中智 ／ ＳＡＡ 池田哲夫 

 

７）関正巳 2011-12 年度会長より 

挨拶があった。 

若い新会員になるべく委員長になってもらい、経験者の

先輩方には副委員長として補佐してもらう。そうするこ

とで、一日も早く勝浦ＲＣのことＲＩのことを知っても

らい、新会員の出席率を上げたいと思う。 

『好意と友情を深めるか』に通じることで、月 1回、例

会の日に委員会活動をすることを考えています。そうす

ることで勝浦ＲＣとしても活性化でき、会員相互の交流

も深まると思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

出席報告 12／10（金）出席委員会（関祐介委員長） 

会員 出席 MU 欠席 出席率 

43 名 31 名 3 名 9 名 79.07% 

欠席者：浅野玄航 斎藤義典 斉藤麻美子 西川佳璋

高橋奈緒美 古川範男 前田安彦 吉野裕子 内田秀実 


